

Le club Ploemeur cyclotourisme se féminise - Ploemeur

jeudi 09 décembre 2010



Le club cycliste ploemeurois, qui a fêté cette année ses 20 ans, féminise ses troupes. Un motif de réjouissance pour le président sortant, Rémy le Ridou, qui signale que quatre femmes se sont inscrites en automne. Par ailleurs, le club a engrangé cette année 230 375 km au compteur, soit près de six fois le tour de la terre. Les plus courageux ont atteint 10 000 km, la palme revenant à Gérard avec 12 500 km.

La vie du club, ce sont les sorties hebdomadaires du mardi, jeudi et dimanche mais aussi des virées à la journée de 150 à 180 km ou sur quelques jours comme le tour du pays bigouden, ou l'expédition d'Elouan de quelque 2 000 km jusqu'à Saint-Jacques-de-Compostelle. Au programme de 2011, s'inscrira bien sûr l'étape du Tour de France, Lorient vers Mûr-de-Bretagne.

La présidence est passée dimanche lors de l'assemblée générale à Jacky Vernanchet, Christian Jolivet conservant le secrétariat et Auguste Rivoaland la trésorerie.